

FORO POR EL EMPLEO

José Alberto García. DIRECTOR CENTRO DE INNOVACIÓN VIEWNEXT

“La demanda de profesionales de las tecnologías es elevada”

R.D.L.

–¿Qué papel juegan las tecnologías de la información y la comunicación en el mercado laboral actual?

–Las tecnologías de la información y la comunicación están presentes en todos los ámbitos de la vida cotidiana. De ahí que la demanda de profesionales en esta área sea elevada e incluso exista déficit en algunas especialidades tales como la seguridad informática.

–Las empresas del sector han remontado más rápido y

mejor la crisis?

–También han sufrido la crisis y la situación les ha obligado a reorientar sus modelos de negocio. En cualquier caso han sido estas empresas las que han ayudado a otras compañías a ser más eficientes y ágiles a través de la implantación de nuevas soluciones informáticas.

–¿Por qué Salamanca se ha convertido en un foco de atracción de empresas de telecomunicación?

–En los últimos años Salamanca se está convirtiendo un polo TIC debido al talento de los estudiantes de las Universidades e Institutos

de FP y la colaboración cada vez estrecha entre el mundo académico y empresarial. Sin olvidar la calidad de vida de una ciudad que combina historia y modernidad.

–Acaban de ampliar su presencia en Salamanca, ¿qué planes tienen de futuro?

–El pasado año nuestro primer Centro de Innovación de Aldeatejada llegó al máximo de ocupación y nos expandimos con un segundo centro en el Parque Científico de la Universidad en Villamayor que es todo un ejemplo de las iniciativas de valor que se pueden llevar a cabo en Salamanca.



José Alberto García Coria, de Viewnext. | ARCHIVO



Félix Hernández, de UST-Global España.

Félix Hernández. DIRECTOR DE OPERACIONES UST-GLOBAL ESPAÑA

“Las TICs son claramente un sector de futuro”

R.D.L.

–¿Qué tal va el desembarco de UST-Global en el Parque Científico de Salamanca?

–Tras dos años de la inauguración del centro de UST-Global España en el centro tecnológico de la Universidad de Salamanca, me gustaría decir que como UST estamos encantados, en todos los sentidos, trato y facilidades recibidas, interés por nuestra compañía, etc.

–¿Diría que Salamanca es un polo de atracción de empresas de base tecnológica?

–Claramente sí, la Universidad, la capacidad e interés de la gente, y la diversificación cultural por el número importante de personas de otros países que estudian en Salamanca son una garantía de éxito.

–¿Son las TIC un sector con futuro?

–Hoy en día donde el mundo digital es la base, el de la tecnologías de la información es claramente un sector de futuro, en realidad este sector ha crecido exponencialmente durante los últimos 30 años, independiente

de crisis económicas.

–¿Y a nivel laboral un nicho de empleo?

–El sector está creciendo en empleo cualificado, especialmente España es una fuente de profesionales cualificados para dar servicio y trabajar en proyectos Nearshore (Desarrollo de soluciones y servicios para empresas internacionales desde Salamanca).

–¿Qué perfil tienen sus empleados?

–Perfiles con alta cualificación técnica.

Manuel Martín. DIRECTOR SOFTWARE LAB DE INDRA EN SALAMANCA

“Estar en el Parque genera sinergias claramente positivas”

R.D.L.

–¿Por qué momento pasan las empresas del sector TIC?

–En general, el sector está comenzando a despegar nuevamente, hay más ofertas de empleo, más iniciativas, pero las empresas más expuestas al sector público lógicamente están esperando a que la economía pública se reactive, por lo que están sufriendo aún una ralentización.

–¿Diría que el Parque Científico y Salamanca son un polo de atracción de empresas TIC?

–Sí, es un hecho que el Parque

Científico es un importante polo de atracción de empresas TIC. Hace poco una importante empresa tecnológica radicada en Salamanca ha movido parte de su equipo al Parque. El estar las empresas tecnológicas en una misma ubicación, compartiendo instalaciones genera unas sinergias y un *networking* claramente positivo para las empresas, para el Parque, para la Universidad y para la ciudad.

–¿Es un ámbito con empleo cualificado?

–Sin ninguna duda. En el Parque se da un mix muy interesante de personas con titulación univer-

sitaria en Informática, Telecomunicaciones, Física, Química, en definitiva, en carreras técnicas junto con otras personas que han optado por especializarse como técnicos en desarrollo de *software* o administración de sistemas cursando módulos de formación profesional.

–¿El futuro es prometedor?

–El futuro es muy prometedor para todos y lo que esperamos es que este futuro lo vean de igual modo aquellas personas que un día salieron de Salamanca y que ahora estarían dispuestas a regresar y enriquecer con su experiencia nuestras empresas.



Manuel Martín Portillo, en las instalaciones de Indra en el Parque.